



Comunicado Núm. 501/2023

INICIA RAYMUNDO MARTÍNEZ OBRA DE ALTO IMPACTO PARA CALIXTLAHUACA Y ALREDEDORES

- *Comienza la rehabilitación con mezcla asfáltica de 2.5 kilómetros de la calle Acta de la Independencia*
- *Obra progresista que proyecta detonar la economía y el turismo en la zona*

Toluca, Estado de México, 8 de agosto de 2023.- El Presidente Municipal de Toluca, Raymundo Martínez Carbajal, dio inicio a la rehabilitación de la calle Acta de la Independencia, obra de alto impacto que abarcará 2.5 kilómetros que conectan a Santa Cruz Atzacapotzaltongo con Calixtlahuaca y que beneficiará a miles de ciudadanos de estas y otras delegaciones del norte toluqueño, tales como Santiago Tlaxomulco, San Marcos Yachihuacaltepec, Tecaxic y San Martín Toltepec, entre otras.

“Esta obra es un símbolo de unidad, de búsqueda de armonía para que nuestras comunidades vuelvan a ser seguras, ordenadas y progresistas, que vayan hacia adelante con alegría y optimismo”, señaló el alcalde, quien estuvo acompañado por Raymundo Martínez Zendejas, Presidente Honorario del DIF, funcionarios públicos municipales y vecinos de las citadas delegaciones.

En un esfuerzo continuo por mejorar la infraestructura vial y la calidad de vida de los residentes, el Presidente Municipal destacó que esta es una obra verdaderamente sensible para su gestión, por el impacto regional que conlleva, por lo que “bien vale la pena hacer un esfuerzo por toda la gente de la región, particularmente por Calixtlahuaca, un lugar histórico y emblemático, cuna de la cultura matlatzinca en el Estado de México”, destacó.

En este sentido, el alcalde manifestó que la rehabilitación de Acta de la Independencia constituye una labor integral que se proyecta no sólo para mejorar la movilidad peatonal y vehicular de la zona, sino también para detonar la economía y el turismo en Calixtlahuaca y sus alrededores.

“Queremos replantear el destino de Calixtlahuaca, no sólo con esta avenida, vamos a reparar todo el alumbrado público, trabajar en bacheo, guarniciones y banquetas, atender todo lo que tenga que ver con hacer atractivo a Calixtlahuaca, incluido mejorar la seguridad”, detalló.

Cabe mencionar que esta vialidad es un paso obligado para las comunidades de la zona y los trabajos consistirán en fresado, construcción de drenaje pluvial y rehabilitación con mezcla asfáltica de 2.5 kilómetros, desde Santa Cruz Atzacapotzaltongo hasta la emblemática comunidad de Calixtlahuaca, con señalamientos y camellón central.

“En un lapso no mayor a dos meses y 15 días trabajaremos para que esta calle quede realmente bonita”, indicó el alcalde, al destacar que esta acción se enmarca en el esfuerzo



TOLUCA

Ayuntamiento
2022 - 2024

“2023. Año del Septuagésimo Aniversario del Reconocimiento del Derecho al Voto de las Mujeres en México”.

conjunto de las autoridades y la comunidad para lograr una Toluca más fuerte, próspera y llena de vida.

La pavimentación de esta calle es parte de un plan integral de mejora de la infraestructura vial en toda la ciudad, en línea con el objetivo de entregar 15 obras en las comunidades por cada una realizada en el Centro Histórico y con el compromiso del gobierno municipal de promover un entorno seguro y cómodo para todas las toluqueñas y toluqueños.



COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Avenida Independencia Pte. 207, Col. Centro, Toluca, México, C.P. 50000

Tel.: (722) 2 76 19 00 ext. 669